

Esc. Sec. Tec. No. 87 “Independencia de México”

¿Cómo estudiar matemáticas con la ayuda de vídeos tutoriales?

Nos hemos convencido, que estudiar matemáticas con un libro de texto, es un trabajo durísimo, ¿verdad? Felizmente, ahora tenemos los vídeos tutoriales, que facilitan de modo increíble, el estudio de las matemáticas.

A continuación, te daremos sugerencias que te ayudarán a hacer buen uso de los vídeos tutoriales.

Primero.- Asegúrate de tener guardado en una carpeta los vídeos del tema que estás por estudiar. De esta forma, evitarás inconvenientes a la hora que has escogido para estudiar.

Segundo.- Desconéctate de la red. Así no te distraerán los mensajes del chat, ni te sentirás tentado a leer y contestar los correos electrónicos que recibes. Además, no perderás tiempo consultando a enlaces que pudiera tener la página o navegar sin rumbo por la web.

Tercero.- Prepárate con un cuaderno para practicar, calculadora, lápiz, borrador. Apaga tu celular, equipo de música o TV. Necesitas concentrarte. Comunica a tu familia que estás estudiando y que necesitas silencio.

Cuarto.- Los vídeos que te facilita el CPU están en orden de dificultad. Mira y escucha primero el más fácil; si no logras entender la explicación, repite una y otra vez hasta que la entiendas. Luego trata de resolver en tu cuaderno, el mismo ejercicio que explica el profesor, pero sin su ayuda. Evita la tentación de avanzar sin entender a otros vídeos de mayor dificultad. Se honrado.

Quinto.- Los ejercicios propuestos, debes resolverlos; están en orden de menor a mayor dificultad, así que no te saltes, hazlos en ese orden. Se te facilitan las respuestas.

Sexto.- Una vez concluido tu estudio con los vídeos tutoriales, resuelve los problemas o ejercicios del libro de texto que usas en tu centro de estudio.